

# 青島小学校だより

令和6年7月19日  
藤枝市立青島小学校  
校訓「誠実」



令和6年度 重点目標  
楽しく学び、すすんで表現

1学期終業式 7月19日



1学期終業式を本日無事に迎えることができました。この72日間の学校生活でさまざまな経験や人と人のふれ合いなどとおして、たくましく成長しました。児童会の呼びかけにより始まったあいさつ運動は、ボランティア参加の呼びかけ、あいさつキャンペーンの実施などさまざまな工夫を加えながら、次第に相手を意識した挨拶へと変化しています。各学級では、めざす授業を決め授業に取り組み、学校全体が落ち着いた雰囲気の中で授業が進められています。

大雨や厳しい暑さなど、天候により学校生活が大きく影響を受ける事態が増加していますが、保護者の皆様のご理解と地域の皆様のご協力のおかげで、子供たちの安全・安心が守られています。感謝申し上げます。7月20日から夏休みに入ります。子供たちにとって楽しい思い出作りができる夏休みとなるよう職員一同願っております。

1学期終業式 teams で配信しました。



## 児童代表の言葉

1年生、3年生、5年生の代表児童です。  
1学期に頑張ったことを発表しました。

## 校長先生の話

1学期は新しい友達や先生との出会いがあり、お互いに心をひらいて明るいあいさつをたくさん交わすことができました。今年は昨年よりあいさつの質が高まっています。自然にあいさつを交わせる人が増えて、学校全体がさらに明るい雰囲気になりました。どの人も、どの学年も成長が見られた1学期でした。

夏休みは、40日間あります。何か一つのことを続けると、それは大きな力になります。「継続は力なり」です。

8月29日の始業式では元気な姿で会いましょう。

## 生徒指導主任の話

- ・ 基本的な生活習慣を守る。
- ・ 社会のルールとマナーを守る。
- ・ SNSの扱いには注意する。
- ・ 自転車は安全で正しい乗り方を守る。
- ・ 飛び出しはしない。
- ・ 道路や危険場所では遊ばない。
- ・ 花火は大人と一緒にやる。
- ・ お金の貸し借りはしない。
- ・ 水の事故に注意。



## 校舎南面改修工事(夏季休業中～9月中旬までの予定)

中央棟、東棟の南面の改修工事を行います。7月22日から足場が組まれる予定です。小グラウンドに敷板がおかれ、工事現場事務所が設置されます。工事期間中、小グラウンドが立ち入り禁止となります。来校時、ご不便をお掛けしますが、ご理解・ご協力をお願いします。なお、まつばこ児童クラブの送迎は、通常どおり対応できます。

面談期間中（7月22日～7月26日）、工事の影響により職員の駐車場を体育館東へ移します。そのため、面談等でやむを得ず車で来校される場合は、小グラウンドの敷板に駐車してください。7月27日以降は、通常の駐車スペースが使用可能となります（予定のため変更もあります）。

校舎内においては、4階音楽室と理科室の空調設置工事、室内照明LED化工事も同時に行われます。



## 運動会では、携帯用の椅子を使用します(ご準備をお願いします)

令和4年度の運動会から、児童応援席では携帯用の椅子を使用しています。令和3年度では5年生までが携帯用椅子を使い、令和4年度では、全校児童が携帯用椅子を使う方式に移行しました。写真のような携帯用の椅子を使うことで、教室から運動場へ移動時の負担が軽減され、廊下や階段の移動も安全にスムーズにできるようになりました。携帯用の椅子は、ご家庭で準備していただくこととなりますので、お持ちでないご家庭につきましては、以下を参考に運動会までに可能な範囲でご準備をお願いいたします。**運動会は、10月19日に実施します。**

### 【携帯用の椅子について】

- 1 大きさ 横断バッグに入る程度で、児童が持ち運びしやすいもの
- 2 形態 児童が自分自身で折りたたみができるものでドリンクホルダーなどの装備がついていないもの。背もたれ部分は、あっても、なくてもかまいません。
- 3 運搬 教室と応援席の移動中は、横断バッグ（ビニール袋等）に入れて運びます。
- 4 その他 安価なものでは、200円～400円位で販売されているようです。



当日までに携帯用椅子の準備が間に合わなかった場合は、教室用の椅子を使います。ご負担をお掛けし誠に申し訳ありませんがご協力をお願いします。